

Ereignisreiches Jahr der Schützengilde Oelde 1955 e.V.

Die Schützengilde Oelde 1955 e.V. kann wieder einmal auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. Angefangen mit der gut besuchten Aufstellung des Maibaums, startete bald die wirklich heiße Zeit des Schützenjahres. Pünktlich zum Schützenfest wurde die Internetseite www.schuetzengilde-oelde.de völlig neu erstellt.

In einem spannenden Wettkampf an der Vogelstange setzte sich letztlich Thommy I. Bartels durch und erkor sich Gaby I. Köller zu seiner Königin. Natürlich durfte das traditionelle Feuerwerk nicht fehlen, das wieder ein Highlight des Schützenfestes war.

Eine Abordnung des Vereins besuchte das Bundesschützenfest 2011 in Harsewinkel und nahm ak-

tiv am Festzug mit insgesamt 60 Musikkapellen und fast 20.000 Schützen teil. Beim diejährigen Treffen der Majestäten wurde zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte der „König der Könige“ ermittelt. Mit ruhiger Hand und geschultem Auge wurde Uli Rickmann neuer Amtsträger.

Das beliebte Herbstfest im Bürgerhaus bildete dann fast schon den Jahresausklang bei der Schützengilde, bevor es zum Reibekuchen-Backen auf den Oelder Weihnachtsmarkt ging.

Die Schützengilde bedankt sich bei allen fleißigen Helfern und freut sich auf die Fortsetzung der erfolgreichen Vereinsarbeit. Aktuelle Infos zu den Veranstaltungen finden Sie unter www.schuetzengilde-oelde.de.